

P R E S S E M I T T E I L U N G

Faschingsparty nach dem Umzug am Faschingsdienstag im Marstallcafé

An alle Jecken und Verkleidungskünstler! Es ist wieder so weit: Die Narren sind los, und das nicht nur in Köln, sondern wie immer auch in Heidelberg. Am 9. Februar kann man sein schönstes Kostüm überwerfen, beim Umzug durch die Stadt „Helau“ und „Alaaf“ schreien und Kamelle fangen, bis die Taschen platzen. Direkt danach geht es auf der Faschingsparty im Marstallcafé weiter mit „Viva Colonia“ und dem knallroten Gummiboot, denn DJ Chrool weiß, was euch gefällt.

Los geht der ganze Spaß schon um 15.15 Uhr. Hier kann gefeiert und getanzt werden bis zum Abwinken. Und das Beste an der Sache: Den letzten Groschen könnt ihr entweder sparen oder in leckere Getränke investieren, denn der Eintritt zur Party ist frei!

<https://www.facebook.com/events/664484360321447/>

Kontakt

Bianca Fasiello
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2657
E-Mail: pr@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.